



Medienmitteilung

Rheinfelden, 16. September 2023

World Cleanup Day 2023

Abfalltaucher Schweiz und Feldschlösschen fischen eine halbe Tonne Abfall aus dem Zugersee

Anlässlich des weltweiten Cleanup Days tauchten rund 50 Mitglieder des Vereins Abfalltaucher Schweiz sowie Helferinnen und Helfer am 16. September 2023 ab in den Zugersee und wurden von Feldschlösschen unterstützt. Etwa eine halbe Tonne Abfall holten die Freiwilligen innert weniger Stunden heraus. Die Aktion hat das Ziel, die Gesellschaft auf die Littering-Problematik zu sensibilisieren und die Schweizer Gewässer sauber zu halten. Bereits im Juni führte Feldschlösschen gemeinsam mit der IG saubere Umwelt (IGSU) eine Clean-Up-Challenge durch, bei der 187 Kilogramm Abfall entlang der Flussufer in Basel, Bern und Zürich eingesammelt wurde. Die Aktivitäten sind Teil der Nachhaltigkeitskampagne «Gemeinsam für Schweizer Gewässer» von Feldschlösschen.

Auf der ganzen Welt werden jährlich am 3. Samstag im September zum World Cleanup Day verschiedene Aktivitäten durchgeführt mit der Mission, unsere Umwelt von Abfall zu befreien. So waren Taucherinnen und Taucher von Abfalltaucher Schweiz sowie freiwillige Helfenden, unterstützt durch Feldschlösschen, am 16. September im Zugersee auf Abfalljagd. Die rund 50 Freiwilligen holten innert weniger Stunden eine halbe Tonne Abfall, der nicht korrekt entsorgt und achtlos in den See geworfen wurde. Unter den Abfällen aus dem Zuger Seebecken waren neben Plastikverpackungen, Flaschen, Zigarettenstummeln sogar auch ein alter Autoreifen. «Wir führen mehrere Cleanup-Aktionen im Jahr durch. Was wir alles aus unseren Seen und Flüssen fischen, lässt uns immer wieder erstaunen und macht uns fassungslos. Ich danke unseren passionierten Taucherinnen und Tauchern für ihren Einsatz sowie Feldschlösschen für die Unterstützung. Dank unseren Partnern mit der gleichen Ambition können wir weitermachen und uns für unsere Gewässer einsetzen», sagt Matthias Ardizzon, Präsident der Abfalltaucher Schweiz.

Feldschlösschen führte im Rahmen seiner Nachhaltigkeitskampagne «Gemeinsam für Schweizer Gewässer» bereits im Juni eine Clean-Up-Challenge mit freiwilligen Konsumentinnen und Konsumenten durch. Entlang der Ufer der Aare, der Limmat und des Rheins waren diese mit Helfenden der IG saubere Umwelt unterwegs. Dabei wurde 187 Kilogramm Abfall eingesammelt, bevor dieser in die Flüsse gelangte.

[Bildmaterial](#)

Für Rückfragen:

Feldschlösschen

Esin Celiksüngü, Stv. Mediensprecherin
Tel. 058 123 43 86 / uko@fgg.ch

Abfalltaucher Schweiz

Matthias Ardizzon, Präsident
Tel.: 079 360 44 14 / praesi@abfalltaucher.ch

Dieser Text ist elektronisch abrufbar unter www.feldschloesschen.swiss

Das Unternehmen Feldschlösschen

Feldschlösschen mit Hauptsitz in Rheinfelden AG ist die führende Brauerei und grösste Getränkehändlerin der Schweiz. Das Unternehmen besteht seit 1876 und beschäftigt 1200 Mitarbeitende an 22 Standorten in der ganzen Schweiz. Mit einem Sortiment von über 40 eigenen Schweizer Markenbieren und einem umfassenden Getränkeportfolio von Mineralwasser über Softdrinks bis Wein, beliefert Feldschlösschen 25'000 Kunden aus Gastronomie, Detail- und Getränkehandel. Der Erfolg von Feldschlösschen gründet auf den fest verankerten Markenwerten: Pionier, Meister, Partner. Sie bilden das beständige Fundament auf dem Feldschlösschen als Marktführer agiert.

www.feldschloesschen.swiss



Abfalltaucher Schweiz

Die gemeinnützige Organisation Abfalltaucher Schweiz wurde 2010 von überzeugten Natur- und Umweltschützern in Hergiswil gegründet. Zu ihren rund 90 Mitgliedern gehören passionierte Taucher und Helfer an Land. Ihr Ziel ist die Reinigung der Promenaden, Hafenbecken, See- und Flussufer oder Seebäder. Jährlich finden 12 bis 15 Cleanups statt.

www.abfalltaucher.ch